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＜２学期が始まりました＞ 

とても短かった約２週間の夏季休業及び１週間の面談週間も無事終わり、昨日から

新しい生活下での平常授業（45分授業）に戻っています。生活リズムは戻りましたか。 

 さて、ご存知の通り、今年12月までの学校行事は全て中止になりました。もしかし

たら皆さんの中には、残念と思っているかもしれません。私もその一人です。しかし、

学習するチャンスが増えたとも思っています。 

 実は、今年３月に計画した、２学期授業計画を再度練り直したところ、普通科科目

はもちろんのこと、専門科目の授業数も例年以上にあるのです。農業や家庭生活をよ

り多く学習するために本校に入学した皆さんにとっては、とても幸運なことだと思い

ます。 

 但し、人間には息抜きの時間も必要です。約１００日間ある放課後の時間を部活動、

友だちとの語らいの時間、図書室で読書する時間など、今しかできない時間の使い方

をしてください。社会人になったら、こんなにも学習に充てる時間もありません。  

そして、本校で出会った仲間や先輩と過ごすことができる時間もありませんから。 

 

＜生活について＞ 

 まだまだ暑い日が続いています。２学期より制服規定が新しくなり、学校指定ポロ

シャツの着用が可能になりました。学校はみなさんの体調や健康面を含めて総合的に

判断しこのような取り組みを行っています。そこで考えてほしいのは「制服の乱れは

心の乱れ」ということです。中学生の時にも聞いたことがあるのではないでしょうか。

高校ではますますこの言葉の意味を考えてほしいところです。場をわきまえ、自らの

行動に責任をもって２学期を過ごしていきましょう。 

 

＜保健について＞ 

短い夏休みでしたが、体調はいかがでしたか。毎日の検温チェックは欠かさずに

行ってください。この検温チェックですが、以下の２つについて必ずお願いします。 

① チームズの健康観察の入力は８：３０までに行う。 

② 少しでも気になることがあれば入力する。 

（例：お腹が痛い、少しだけ鼻水、のどに違和感、疲れがとれない など） 

細かい健康観察で、毎日元気よく登校してくれることを２学期も願っています。 

 

＜進路について＞ 

 改めて進路とはなんでしょう？皆さんが瑞穂農芸高校を卒業して、その後どのよう

な「路（みち）」を「進んで」いくか。それはご存知のとおり在学中から、さらに言

えば、入学したその時から「進路」の準備は始まっています。皆さんが中学のときに

考えた進路は、少なくとも皆さんにとって同じ「高校進学」だった訳です。しかし２

年後の皆さんの進路は多岐に分かれていきます。１学期は自分を見つめ、自分を知る

ことを目標にしました。２学期は世の中にどんな職業があるかに関心を持っていきま

しょう。今の自分と将来の自分、それを繋ぐために何が必要か、少しずつ考えていき

ましょう。  

 

＜成績や単位について＞ 

１学期の成績はどうでしたか。本来の力を発揮できなかった人は２学期に期待し

ています。現状に満足せず、少しずつでも高みを目指してください。 

成績や単位についての詳しい話は、LHRなどの時間を使って担任が行う予定で

す。単位認定の仕組みなどは、きちんと理解しておくことが大切です。知らないまま

進級しないように詳しく説明しますので、まずはしっかりと日々の学習に向き合って

ください。 

 

＜保護者の皆様へ＞ 

 夏休み中の面談や電話連絡など、様々なところでご協力いただきましてありがとう

ございます。２学期も引き続きよろしくお願い致します。お子様のことで少しでも気

になることがございましたら、いつでも学校に連絡頂ければと思います。また、成績

や進路のことなどで、個別での面談はいつでも可能です。まずはお気軽に学校へお問

合せください。（学校０４２－５５７－０１４２） 

 

＜夏休みの課題について＞ 

まだ課題を出していない人は担当教科の先生に確認の上、必ず提出しましょう。 

令和２年度 

第１学年だより 

９月号 

 

 


